



INPES enquête ITC : l'impact de mesures antitabac

Rubrique : actualités - Date : mercredi 28 juillet 2010

Le projet ITC (International Tobacco Control Policy Evaluation Project) est la première étude de cohorte (qui suit les mêmes personnes dans le temps) menée au niveau international sur les comportements et attitudes en matière de tabagisme. Décliné dans vingt pays regroupant plus de la moitié de la population mondiale et 60 % des fumeurs de la planète, son objectif est d'évaluer l'impact des mesures mises en place sous l'égide de la Convention cadre pour la lutte anti-tabac (CCLAT) de l'OMS.

Réalisée du 12 décembre 2006 au 2 février 2007, en amont de l'application du premier volet de l'interdiction de fumer dans les lieux publics qui concernait les lieux de travail, transports collectifs, établissements scolaires, etc., la première phase de l'étude ITC France a notamment souligné la forte adhésion de la population à cette réglementation, avant même son entrée en vigueur, en particulier parmi les non fumeurs.

[Lire l'article de la revue équilibre INPES](#) [Lire le rapport ITC](#)